



Compte rendu de l'Assemblée Générale du 4 septembre 2024

Rapport moral

Le Président remercie d'abord les participants pour leur fidélité au club, qui va croissant comme en témoigne le nombre de licenciés (40) et de sympathisants (22), soit 62 personnes contre un total de 52 l'an passé.

Il y a eu quatre Conseils d'Administration pendant l'exercice passé, dont les comptes rendus ont été envoyés à tous les membres.

La fréquentation des tournois est également en hausse : 49 tournois organisés cette année (nous n'avons pas joué les jours fériés) pour 19,6 paires en moyenne. L'an passé, 52 tournois et 18 paires en moyenne.

La solidarité n'a pas été oubliée avec le téléthon et une collecte pour le Maroc. La convivialité non plus avec un repas du club à l'Impérial et un pot à l'issue de chaque simultanés du Roy René. Par ailleurs, le Marathon du bridge, organisé avec le club de Lavaur, a été une vraie réussite.

Un nombre important de licenciés du club a par ailleurs participé aux compétitions du Comité des Pyrénées et certains se sont illustrés au point d'accéder à la finale nationale et de devenir champions de France. Bravo à tous !

L'école de bridge du mercredi matin continue avec cinq nouveaux participants ; certains anciens en profitent pour s'améliorer encore, au cours de « parties libres » acharnées et pleines de bonne humeur.

Le président termine en remerciant tous ceux qui se sont impliqués dans la bonne marche du club et demande à l'assemblée de manifester son affection et sa reconnaissance à Robert Rolland, notre rigoureux trésorier, qui passe le relais après de nombreuses années de fonction. Il bénéficie de ce qu'on nomme en bon français une *standing ovation*... Merci à lui.

Rapport financier

Modification de l'année comptable. Comme le calendrier de la FFR va du 1er juillet au 30 juin, nous proposons de nous aligner sur cette pratique. L'année comptable 2024-2025 aura donc la particularité de courir du 1er septembre 2024 au 30 juin 2025.

Cette année, le bilan est déficitaire avec un solde négatif de -851,03. Cela est dû à trois causes :

- un budget réception en hausse (chaque pot coûte environ 150€ et le Marathon a été déficitaire en raison de droits d'inscription insuffisants).
- Un budget compétitions sous dimensionné. Le club paie la moitié des droits de table des licenciés inscrits aux tournois du comité. Cela produit des résultats mais a un coût !
- Hausse des droits prélevés par la FFR sur chaque tournoi de régularité.

Nous ne maîtrisons pas la dernière cause ; pour les deux autres, il s'agit d'un choix fait par le club sur lequel nous n'entendons pas revenir parce qu'il fait sa spécificité.

Pour revenir à l'équilibre, le C.A propose une augmentation des droits de table (tournois de régularité et Roy René) de 1€, soit respectivement 4€ et 6€.

Une discussion a lieu avec l'assemblée sur ces propositions. Certes, le club dispose de réserves importantes (10 512,59€ - 851,03€ soit 9 661,56€) mais cette somme doit servir aux investissements nécessaires et pas à éponger année après année un fonctionnement déficitaire. L'achat de bridgemates est envisagé, pour autant qu'il y aura des volontaires capables de les faire fonctionner. Cela coûtera environ 2500€, sans le logiciel, mais tous les clubs en disposent et il paraît difficile de s'en passer. Cette somme sera prélevée, bien entendu, sur les fonds de réserve.

Votes

Le rapport moral et le rapport financiers sont adoptés à main levée.

L'élection des administrateurs porte sur le nom des 9 personnes qui se sont portées candidates, soit, par ordre alphabétique :

Jacques Désert, Jean-Marie Espinasse, Jean-paul Lafollet, Jacques Laurent, Yveline Pourchau, Robert Rolland, Jean-Marc Thomas, Martine Viale-Beaumont, Alain Vrignaud. Les 9 candidats sont élus.

Questions diverses

Problème du site web. Jacques Laurent propose, outre la nécessité d'un administrateur pour l'alimenter, la création d'une boucle Whatsapp pour ceux qui le souhaitent avec une fonction non institutionnelle mais un fonctionnement plus fluide et instantané.

Marathon du bridge du 4 octobre. Appel est fait aux bonnes volontés pour le transport des tables, l'installation de la salle de Damiatte qui nous reçoit et la préparation de l'apéritif et des collations.

Cours avec Jacques Poux. Les bridgeurs qui souhaitent élever leur niveau et devenir plus compétitifs pourraient bénéficier de cours avec un excellent professeur. Se rapprocher de Jean-Marc Thomas pour finaliser cette proposition.

L'ordre du jour étant épuisé, l'Assemblée Générale se termine par le pot de l'amitié.

Le Président
Jean-Marie Espinasse

Le Secrétaire
Jacques Désert